
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1322/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Rudnei Cardoso Anselmo 
Gerente dos Serviços de Iluminação Pública – Cosip 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de realizar a manutenção da
iluminação pública e, se possível, substituir as luminárias existentes por luminárias
de LED, em todas as ruas da área de abrangência da Celesc, no bairro São
Cristóvão.

Justifica-se a proposição, devido à insegurança vivenciada pelos
moradores, principalmente nos últimos dias. A falta de iluminação em alguns pontos
e as lâmpadas existentes que não possuem boa luminosidade, aumenta a
preocupação. A implantação das luminárias de LED vai trazer tranquilidade e
segurança aos moradores. 

Sala das Sessões, em 21 de outubro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


